

CCOO denuncia que las nuevas reformas laborales aumentan la temporalidad y la precariedad laboral

Según el sindicato, este nuevo incremento del desempleo del 1,98%, deja a la provincia con 82.659 parados y paradas más

Redacción

Martes 6 de septiembre de 2011 - 10:23



La secretaria de Empleo de CCOO de Córdoba, Elena Palmero, ha destacado tras conocer los datos del paro del mes de agosto, que arrojan una subida del desempleo de 1.608 personas, lo que supone un incremento del 1,98% respecto al mes anterior, que este aumento “vuelve a poner de manifiesto que las reformas que hace el Gobierno, como la aprobada el pasado viernes en el Consejo de Ministros, sólo aumentan la temporalidad y la precariedad en el empleo tal y como se demuestra mes a mes con los datos del desempleo”.

De hecho, como señala el sindicato, “los datos cantan por sí solos, la provincia de Córdoba es, tras Huelva (2,5%), la provincia andaluza donde más se incrementa el desempleo, con un crecimiento interanual del 4,64%, alcanzando ya los 82.659 desempleados en la provincia”.

Palmero ha mostrado su malestar porque todas las reformas que está haciendo el Gobierno son normativas, “centradas en cambiar las reglas del mercado de trabajo para solucionar los problemas económicos del país, sin centrarse en las estructuras productivas que es lo que verdaderamente falla en nuestro país”, a la vez que recuerda que “tenemos un modelo productivo centrado en la exportación de materias primas y con poca presencia industrial”.

Por este motivo, CCOO vuelve a reiterar que “si ya era mala la anterior reforma laboral, las nuevas reformas del pasado viernes van a aumentar la temporalidad y no van a crear empleo como argumenta el Gobierno”, ha sentenciado Palmero.

Por sectores, el desempleo ha aumentado en todos los sectores excepto en Agricultura con subidas considerables en Servicios (750), Industria (420) o Construcción (407). En cuanto a la contratación total en la provincia ha descendido en un 8,70%, lo que ha supuesto 2.310 contratos menos.

El paro masculino ha crecido con respecto al mes pasado en 2,21%, mientras que el desempleo en las mujeres aumenta un 1,77%, lo que supone un aumento mucho mayor que el que supuso el mes pasado que creció un 0,60%. Sin embargo, las mujeres siguen superando en paro a los hombres, superando en 2.759 las mujeres paradas a los parados, y alcanzando en la cifra total 51,66% del paro.